



DIA CONMEMORATIVO DE LAS VICTIMAS DE TRANSITO

En el mes de noviembre, MAPFRE La Centro Americana participó en el evento “Día de Conmemoración de las Víctimas de Tránsito” organizado por la Comisión Nacional de Seguridad Vial, en la Plaza Gerardo Barrios, ubicada frente a la Catedral Metropolitana de San Salvador y El Palacio Nacional de El Salvador.

Dicho evento contó con la participación de público en general y estuvo presidido por representantes de varias instituciones del país que trabajan en el tema de la seguridad vial.

También se contó con la presencia de familias víctimas de tránsito, quienes presentaron su testimonio de las consecuencias sufridas y por sus familiares, quienes trataron de hacer conciencia en los asistentes para que se cumplan y respeten las leyes de tránsito.

Se aprovechó este acto para hacer entrega de algunos promocionales a adultos y niños, junto con un ejemplar del libro “Julia, Pato y el espía” de FUNDACIÓN MAPFRE. Dicho evento también permitió difundir aún más la labor de FUNDACIÓN MAPFRE en el país, la cual se ha extendido también a diferentes escuelas y municipios, para promover la seguridad vial entre niños y jóvenes.

